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РЕФЕРАТ

Дипломная работа: 76 страниц, 5 рисунков, 22 таблиц, 41 источник.
МАРКЕТИНГ, МАРКЕТИНГОВАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ, РЕАЛИЗАЦИЯ 

МАРКЕТИНГОВОЙ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ НА ПРЕДПРИЯТИИ, ОЦЕНКА 
ЭФФЕКТИВНОСТИ МАРКЕТИНГОВОЙ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ.

Объектом исследования является маркетинговая деятельность предприятия 
ОАО “Пинский комбинат хлебопродуктов”.

Предметом исследования является процесс осуществления маркетинговой 
деятельности на предприятии.

Цель работы — провести оценку и предложить направления 
совершенствования маркетинговой деятельности предприятия ОАО “Пинский 
комбинат хлебопродуктов” с учетом современных тенденций развития рынка.

При выполнении работы использованы методы: системный анализ,
применение абсолютных и относительных величин, анализ и синтез, метод 
сегментации рынка, метод опроса менеджеров фирмы, графические приёмы.

В процессе работы проведены следующие исследования и разработки: 
изучены теоретические основы формирования маркетинговой деятельности, 
проведен анализ деятельности предприятия ОАО “Пинский комбинат 
хлебопродуктов”, предложены мероприятия по совершенствованию 
маркетинговой деятельности и рассчитана экономическая эффективность данных 
мероприятий.

Практическая значимость исследования заключается в том, что 
предложенные в работе направления целесообразно использовать при 
организации и реализации маркетинговой деятельности хлебопродуктовых 
предприятий.

В ходе выполнения дипломной работы прошли апробацию такие 
предложения как: внедрение передового опыта в использовании комбикормовых 
систем, позволяющих сократить производственные расходы и потери, а также 
использование международной системы менеджмента качества на предприятии.

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно­
аналитический материал правильно и объективно отражает состояние 
исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других 
источников теоретические, методологические и методические положения и 
концепции сопровождаются ссылками на их авторов.



ABSTRACT

GRADUATE WORK: 76 PAGES, 5 FIGURES, 22 TABLES, 41 SOURCES. 
MARKETING, MARKETING ACTIVITIES, IMPLEMENTATION OF 

MARKETING ACTIVITIES AT THE ENTERPRISE, EVALUATION OF THE 
EFFECTIVENESS OF MARKETING ACTIVITIES.

The object of the research is the marketing activity o f the enterprise JSC “Pinsky 
Combine o f bread products”.

The subject of the study is the process o f marketing activities at the enterprise.
The purpose o f the work is to evaluate and propose ways to improve the 

marketing activities o f the enterprise o f JSC “Pinsky Combine o f Bread Products”, 
taking into account current trends in market development.

When performing the work, the following methods were used: system analysis, 
the use o f absolute and relative values, analysis and synthesis, the method of market 
segmentation, the method of interviewing company managers, graphic techniques.

In the course o f the work, the following research and development was carried 
out: the theoretical foundations o f the formation o f marketing activities were studied, 
the analysis o f the activities o f the enterprise o f JSC “Pinsky Combine o f Bread 
Products” was carried out, measures to improve marketing activities were proposed and 
the economic efficiency o f these measures was calculated.

The practical significance o f the research lies in the fact that it is advisable to use 
the directions proposed in the work when organizing and implementing marketing 
activities o f bread-producing enterprises.

During the completion o f the thesis, such proposals were tested as: the 
introduction o f best practices in the use o f feed systems that reduce production costs and 
losses, as well as the use o f an international quality management system at the 
enterprise.

The author o f the work confirms that the computational and analytical material 
given in it correctly and objectively reflects the state o f the process under study, and all 
theoretical, methodological and methodological provisions and concepts borrowed from 
literary and other sources are accompanied by references to their authors.
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